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CCQ ADMIN 

Bape, 
Ais coordonnatrice du secrétariat de la commission, 
575, rue St-Amabie. bur. 2.10 
Québec, 
GIR 8A6 

Ob]a : Parachèvement de l'autoroute 30 tronçon Jean Leman (Candiac). 
Non au bonpn Jean Leman et Non P l'autoroute 30 au 8ud. 

Monsieur Le Président, 

La présente est pour vous signifier mon iota1 désaccord pour le projet de 
I( autoroute 30 tfunçon Jean- Leman dans la ville de Candiac B Pest de 
l'autoroute #15 soit un bacé caché lors des audiences publiques de 2002. 

D'abord ce tronçon nous mènera à une autoroute construite directement dans 
ies terres agricoies de Candiac et Saint- Constant ce qui est inacceptable 
considérant que œ sont des terres de caiégwie #2 les plus b e k  terres 
agricoles de tout ie territoire du Québec. Partout au Québec on parle de pbril 
pour l'agriculture et iOi à Saint- Constant le gouvernement nous propose rien de 
moins que de d&ruire d'excellentes terre agricoles pour en faire une automute 
alors qu'il existe un trac4 alternatif adéquat, l'actuelle route 132 qui a fait l'objet 
d'un vaste cor\sensus en 2002 . De plus à deux reprises le tribunal administratif 
de la CPTAQ a donne un avis défavorable à la construdin d'une autoroute en 
milieu agricole considérant qu'un autre excellent tracé en zone blanche existait. 

Non w t m m n  Jean- Lemen, par œ que les expropriations et œrtainee 
infrastniciures sont déjà en plaœ sur I'aduelie route 132 pour qu'elle devienne 
une autoroute surtout awc les bwüx en cours de ia rue Principale à Deison 
jusqu'g Candiac à la joncüon de I'actuelle autoroute 30 . II ne teste que 5,5 km 
pourquoi ne pas poursuivre ses travaux d'autoroute jusqu'â la rue Garnier à la 
jonction de I'autoroute 30 direction Châteauguay à la plaœ de construire 14.3 
km additionnels. 

N o n  BU üvnçon Je#)- Leman, parce que ies coûts de œ tronçon 
s'additionnent â ceux de I'auloroute 30 tram5 sud el qu'ils dépassent t e s  
largement les coûts de construction de I'autoroute 30 trace nord par plus de % 
milliard de dollars et qu'il est temps que ce gouvernement cesse ce gaspillage, 
car nous aurons besoins de ces sommes d'argent pour la sante. l'éducation et la 
réparadion des structures existantes de nos routes actuelles. 
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Non eu trunçon Jmn- Leman, parce qu'il ne sert pas la population locale . Le 
but de l'autoroute 30 au sud est principalemeni de décongestionner Montréal 
alors que pour le population locale, même avec la construction d'un boulevard 
urbain avec tous ses feux de circulation l'on maintiendra une mngestion 
syst4matique de la route 132 et que cette pmbkmatique restera entiére et non 
résolue. La populaüon lomle aura A subir tous les inconvhienis de la 
constniction de cette 30 au sud sans en retirer le moindre bénéfice. 

Non eu imnçon Jeen- Leman, parcs que œ projet n'apporte aucun él&ment 
positif pour le développement économique et la qualité de vie des citoyens de 
notre dgion. Ce projet ne fera que confirmer l'absence de lien structurant pour 
notre région, seul l'implantation de l'autoroute 30 sur la 132 nous permettrait de 
développer œ lien structurant. A Mre d'exemple aucune des 4 municipalités n'a 
d'infrastructure routière convergeant vers une automute au sud incluant te 
tronçon Jean -Leman. 

En conclusion Messieurs les commissaires le pmjet du tronçon Jean Leman a 
été caché à la population en 2002 et à mon avis on doil tenir compte de œ projet 
dans son ensemble, contenu que le promoteur du prujet le MTQ a fait pour 
plusieurs millions $ d'études additionnelles depuis la fin des audiences du Bspe 
de 2oM. Le projet dans son ensemble n'apporte que des éléments négatifs pour 
l'ensemble de la population Je suis donc toialement o p p W  à tous projets de 
l'autoroute 30 au sud mais donne mon entiére approbation à la 30 sur la 732. 

Je vous remercie de votre attention et VOUB transmet mes salutations distinguées 

-&fl Ginette Boulanger 
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